

# „Wir sind so frei!“

## Konfirmation in der Christuskirche Berchtesgaden

2. Mai 2010

**Auch die zweite Konfirmandengruppe der evangelischen Kirchengemeinde hatte Glück mit dem Wetter – trotz schlechter Vorhersage wurde es ein sonniger Tag, der mit einem festlichen Gottesdienst in der Christuskirche in Berchtesgaden begann.**

Im feierlichen Zug kamen die zwölf Jugendlichen gemeinsam mit den Kirchenvorstehern sowie Herrn Diakon Sellner und Pfarrerin Lindner in die dicht besetzte Kirche, wo sie sich selbstständig zum christlichen Glauben bekannten und damit das Taufversprechen ihrer Eltern und Paten bestätigten. Danach wurden die Konfirmationsprüche verlesen und die Konfirmanden einzeln gesegnet. Vielfältige Kirchenmusik – vom Orgelspiel und Trompete bis zu den Liedern der Rhythmusgruppe und des Jugendchores – unterstrich den festlichen Charakter dieser Konfirmation.

Das Thema des Gottesdienstes „Wir sind konfirmiert – wir sind so frei!“ wurde in der Predigt entfaltet, die in Gesprächsform gestaltet war. Der Vertrauensmann des Kirchenvorstands, Stefan Gauer, begrüßte die jugendlichen Gemeindeglieder herzlich im Namen der Kirchengemeinde und Pfarrerin Lindner drückte ihre Hoffnung aus, dass sie „ihren“ Konfirmanden auch nach der Konfirmation immer mal wieder in der Kirchengemeinde begegnen wird. Passend zum Thema des Gottesdienstes flogen dann vom Kirchenplatz aus noch viele bunte Luftballons ganz und gar frei in den Himmel.





vorne v. li.: Dennis Vollmer, Falco Götde, Sophie Huber, Kirchenvorsteher Stefan Gauer  
 Mitte v. li.: Dekan Markus Sellner, Leon Graßl, Maximilian Vojta., Ilka Busse, Lukas Wenghofer, Julian Geistlinger  
 hinten v. li.: Niclas Stepniak, Simon Rusch, Kirchenvorsteher Peter Michalik, Rosann Stocker, Kirchenvorsteher Walter Pohnert, Rahel Merker, Pfarrerin Lieselotte Lindner

*Text: Pfrin. Lieselotte Lindner, Fotos: Wolfgang Sauer*

